



Paroisse Notre-Dame-de-Lorette



- 26 MAI 2019

BULLETIN

MAY 26, 2019 -

Soutenir l'Église universelle

Dieu appelle les membres de son Église à se tenir debout comme un seul peuple, surtout lorsque des gens sont victimes d'un désastre naturel ou d'une crise humanitaire. Quand des personnes sont dans le besoin, il est vital de leur fournir de l'aide de diverses natures (nourriture, médicaments, eau potable, abris temporaires).

Soucieux de soutenir tout le peuple de Dieu, le Saint-Père offre, au nom de tous les catholiques, une aide financière aux gens dans le besoin. Il rappelle ainsi l'importance de répondre aux appels de l'Évangile à propager les dons d'amour et de compassion du Christ en prenant soin de nos frères et sœurs éprouvés. La collecte pour les Œuvres pastorales du pape permet à chacun d'apporter concrètement sa contribution.

Un tiers de cette collecte va au Denier de saint Pierre, qui finance les charités papales. Les deux autres tiers sont consacrés à l'administration du Saint Siège et au service de l'Église universelle. Contribuer à cette collecte spéciale permet au pape François de soutenir l'œuvre de l'Église et de continuer la distribution d'une aide financière lorsque nécessaire. Chez nous, les fidèles peuvent aussi exprimer leur solidarité par leurs prières pour ceux et celles qui sont dans le besoin, offrir des intentions réclamant la fin des conflits dans le monde et s'engager dans des initiatives paroissiales de justice sociale pour manifester la compassion et l'amour éternel du Christ.

Conférence des évêques catholiques du Canada

Prions en Église, édition mensuelle, mai 2019, p. 191

Collection - Pope's Pastoral Works

Whether in times of celebration or in times of trouble, God calls upon the faithful members of his Church to stand, not individually, but as one people. Never is this more important than when suffering is thrust upon the unsuspecting as a result of an unforeseen natural disaster or a protracted humanitarian crisis. When people are in need, providing aid in its many forms – food, medicine, clean water, temporary shelter – to those who are suffering is paramount.

As part of his pastoral responsibilities for all God's people, the Holy Father offers financial help to those in need on behalf of Catholics from around the world. Pope Francis demonstrates the importance of living fully the Gospel's call to embrace, exemplify and spread Christ's gifts of love and compassion as part of our shared responsibility to care for our brothers and sisters who suffer.

Canadians are asked to consider ways in which they can support the pastoral works of the Holy Father. A third of this collection is for Peter's Pence which finances the papal charities; the other two-thirds support the Holy Father in administrating the Holy See and serving the Universal Church. A financial contribution to the special collection this month enables Pope Francis to support the work of the Church and to continue the distribution of financial help when needed. Likewise at home, the faithful can demonstrate solidarity through meaningful prayer remembering those in need, offer intentions that call for an end to human suffering, and become involved in parish social justice initiatives united under the banner of Christ's everlasting love and compassion.

*Canadian Conference of Catholic Bishops
Living with Christ, May 2019, p. 173*



Parole du Pape : Laissez-vous transformer et renouveler par l'Esprit Saint, pour porter le Christ dans chaque environnement et témoigner de la joie et de la jeunesse de l'Évangile ! (*Tweet* du 17 mai 2019)

Words from the Pope: Let yourself be transformed and renewed by the Holy Spirit, in order to bring Christ into every environment and to give witness to the joy and youthfulness of the Gospel! (*Tweet* of 17 May 2019)

Calendrier liturgique - Liturgical Calendar

25 mai au 02 juin 2019 May 25 to June 02			- Fête - Saint - Feast -
25 Samedi (français)	17 h	SIXIÈME DIMANCHE DE PÂQUES † Bert Foisy – George & Lucy Haywood	
26 Sunday (English)	9:00 AM	SIXTH SUNDAY OF EASTER Nellie – From the family	
26 Dimanche (français)	11 h	SIXIÈME DIMANCHE DE PÂQUES Intentions des paroissiens – L'abbé Charles	
27 Lundi / Monday	PAS DE MESSE / NO MASS		
28 Mardi / Tuesday	PAS DE MESSE / NO MASS		
29 Mercredi (français)	9 h	Aidan Ross' Intentions – Grandparents	- au presbytère -
30 Thursday (English)	11:00 AM	Mahoulé – Tante Élaine	in the rectory -
30 JEUDI (français)	19 h	Célébration de la CONFIRMATION	à l'église
31 Friday (English)	7:00 PM	Catholic Women's League of Lorette Intentions	In the church
01 Saturday (English)	5:00 PM	ASCENSION OF THE LORD † Elmer Thompson – Denis & Lucille Robert	
02 Sunday (English)	9:00 AM	ASCENSION OF THE LORD Parishioners Intentions – Father Charles	
02 Dimanche (français)	11 h	ASCENSION DU SEIGNEUR † Jean Boulet et famille – membre de la famille	

COIN LITURGIQUE



LITURGICAL CORNER

Attitudes du corps pour la communion

La Présentation générale du Missel romain (PGMR) au numéro 160 déclare : « Dans les diocèses du Canada, les fidèles communient debout bien que des membres de l'assemblée puissent choisir individuellement de recevoir la Communion à genoux ».

« Quand ils se tiennent debout devant le ministre pour recevoir la sainte Communion, les fidèles feront une simple inclination de la tête. S'ils reçoivent la sainte Communion sur la langue, ils joignent les mains avec révérence ; s'ils reçoivent la sainte Communion dans la main, ils placent leurs mains l'une sur l'autre et ils consomment l'hostie aussitôt qu'ils l'ont reçue ».

Après avoir communier, vous retourner à votre place. **Restez debout** et chantez le chant de communion. **Ce n'est pas seulement un geste privé et solitaire**. On doit « donc être attentif aux normes du *Présentation générale* et à la pratique reçue du rite romain ainsi qu'au bien commun spirituel du peuple de Dieu, plutôt qu'à ses goûts personnels et à son propre jugement » (PGMR no. 42).

Postures at Communion

Number 160 of the General Instruction of the Roman Missal (GIRM), states: “In the Dioceses of Canada, Holy Communion is to be received standing, though individual members of the faithful may choose to receive Communion while kneeling”.

“When standing before the minister to receive Holy Communion, the faithful should make a simple bow of the head. When receiving Holy Communion on the tongue, they reverently join their hands; when receiving Holy Communion in the hand, they reverently open their hands placing one beneath the other, and they consume the host immediately upon receiving it”.

After you have received Holy Communion, you return to your place. **Remain standing** and keep singing the communion hymn. Remember, **this is not just about you** receiving Christ. Attention must “be paid to what is determined by this *General Instruction* and by the traditional practice of the Roman Rite and to what serves the common spiritual good of the People of God, rather than private inclination or arbitrary choice” (GIRM #42).

Nouveau paroissien / NEW Parishioner

(please place in the collection basket)

CHANGEMENT d'adresse / CHANGE of Address

(SVP déposer dans la quête)

NOM / NAME: _____

ADRESSE / ADDRESS: _____

Téléphone (meilleur façon de vous contacter) / Phone / CELL (easiest way to contact you): _____

Enveloppes de quête? Sunday Envelopes?

courriel / Email: _____

Vie de la paroisse

Life of our Parish

Diner léger - Chili con Carne (bœuf), Chili blanc crémeux (poulet), salade, dessert et plus. Dans la salle le **26 mai, après la messe de 11h00**. Gratuit - bienvenue à tous.

Félicitation à nos 9 jeunes qui recevront le **Sacrement de l'Eucharistie** aujourd'hui. Voyez leurs photos sur le babillard à l'entrée de l'église. Merci à *Jeff Le Sage, Muriel Roy et Janet McDougall qui ont accepté d'animer les sessions des jeunes et à Louise Fillion d'avoir animé celles des parents. Merci !*

Sacrement de la Confirmation : SVP gardez dans vos prières nos 32 jeunes qui seront confirmés jeudi le 30 mai à 19 h par Mgr Albert LeGatt. Voyez leurs photos sur le babillard à l'entrée de l'église. Merci à *Kellie Chammartin & Christine Sevi qui ont préparé nos jeunes et à Claude & Monique Jeanson d'avoir animé celles des parents. Merci !*

À cause des **rénovations au sous-sol de l'église**, nous aurons la **messe de la semaine** au presbytère pour les prochain trois semaines (sauf si la messe est en soirée). Ceci veut aussi dire que nous n'aurons **PAS D'ADORATION** les vendredis dès maintenant et pour l'été. Nous recommencerons en septembre.

Les Chevaliers de Colomb tiennent à vous remercier de votre appui tout au long de l'année. Apportez vos chaises **le 2 juin**, car après la messe, nous vous servirons dans le stationnement. Ce sera des muffins après la messe de 9 h et BBQ après la messe de 11 h.

Réserver la date! Le Piquenique paroissiale aura lieu le dimanche **23 juin** avec une messe bilingue à 10h ici même à **l'église**, suivi d'une procession du Saint-Sacrement, et le piquenique lui-même sur le terrain de la paroisse, ou en cas de pluie, dans la salle paroissiale.

Light Lunch – Chili con Carne (beef), Creamy White Chili (Chicken), salad, dessert and more. In the hall **May 26, after the 11:00 am Mass**. Free – everyone welcome!

Congratulations to our 4 children who will receive the Sacrament of the Eucharist today. Many thanks to Muriel Roy, Jeff Le Sage and Janet McDougall for preparing the children and to Louise Fillion for preparing the parents. Also, please keep in your prayers the 32 French youths who will be confirmed this Thursday, May 30th (see their pictures on the bulletin board at the entrance of the church).

Did you forget to bring your **baby shower donation** this weekend? Don't panic. Call Lacey - 204-392-3986 and we will ensure that it gets delivered. Monetary donations made payable to *Crisis Pregnancy Centre*. The CWL and the Chevaliers/Knights thank you for your generosity.

CWL Scholarship: Last chance to apply for a \$250 post-secondary scholarship to a student from our parish. Applications are at the back of the church and at each of the schools in our parish area. **Deadline: May 31**. More info: Lacey Bernardin - 204-392-3986

Because of the **renovations in the basement of the church**, daily mass will be celebrated in the rectory (unless it is in the evening). Sunday Mass and meetings in the evening and weekends are not affected. However, this also means that there will be **NO ADORATION** starting now and during the Summer. Adoration will resume in September.

The Knights of Columbus wish to thank you for your support throughout the year. On **June 2nd** after mass in the parking lot bring your lawn chairs as we will be serving you. Muffins after the 9:00 am mass and BBQ after the 11:00 am mass.

Save the Date – Parish Picnic – June 23rd, starting with a bilingual mass here in **the church** at 10:00 am, followed by Procession of the Blessed Sacrament, and Parish Picnic.

Mot espagnol pour le web - Telaraña - Spanish word for the Web

Quelle est la différence entre un prêtre et un diacre? – L'ordination diaconale de Jean-Baptiste Nguyen, le 31 mai, et l'ordination à la prêtrise de Peter Le Van Ngu, le 1^{er} juin, ont servi de belles occasions pour Mgr LeGatt de faire le point, dans son message vidéo du mois de mai, sur les différences entre les prêtres et les diacres. Pourquoi séparer ces deux célébrations ? Comment le diacre et le prêtre participent-ils en deux différentes dimensions du sacrement de l'ordre ? Visionnez la vidéo en visitant la page Facebook de l'Archidiocèse : www.facebook.com/ArchSaintBoniface.

What's the difference between a priest and a deacon? – The ordination of Jean-Baptiste Nguyen to the diaconate on May 31st and of Peter Le Van Ngu to the priesthood on June 1st serve as an occasion for Archbishop LeGatt, in his new video message for May, to explain the differences between priests and deacons. Why separate these celebrations? How are both the deacon and priest partaking in different dimensions of Holy Orders? To view the video, visit the diocesan Facebook page: www.facebook.com/ArchSaintBoniface.

Vie de l'Église en périphérie

Life of the Church at Large

Concert « Merci Sainte-Anne » - Un concert gratuit en remerciement à la communauté de Sainte-Anne pour son appui de la famille Crevier aura lieu **le dimanche 26 mai de 16h à 18h**, à l'église de Sainte-Anne, 162 avenue Centrale à Sainte-Anne avec le Winnipeg Pops Orchestra et des représentations spéciales de Gilles Crevier, Beth Asseiro et Maria Comaño.

Lancement diocésain du Mois Missionnaire Extraordinaire – À l'occasion de la Fête de Saint Boniface, Grand Missionnaire et Patron de notre archidiocèse, Mgr Albert LeGatt et le comité diocésain des Missions vous invitent au lancement diocésain du Mois Missionnaire Extraordinaire 2019, décrété par la Pape François lors de la Journée Mondiale des Missions du 22 octobre 2017. Cet événement aura lieu au cours de la célébration eucharistique présidée par notre archevêque **le mercredi 5 Juin à 19 h 30**, à la Cathédrale de Saint-Boniface. Venez nombreux vous joindre à nous pour célébrer les merveilles du Seigneur pour son peuple. Renseignements : Sr Anne Adounkpe au anneafmm@gmail.com ou au 204-414-4403.

L'horaire des chapelles d'été est maintenant disponible. Procurez-vous le dépliant à l'entrée de l'église ou visitez le site Web diocésain (sous l'onglet « Paroisses »).

Toutes les Nouvelles sur le site web : www.archsaintboniface.ca

Heure de tombé est maintenant le mardi à 15 h pour les annonces dans le bulletin.



HEURES DE BUREAU : lundi au jeudi de 9 h à 11 h et de 12 h 30 à 15 h 30.
OFFICE HOURS: Monday through Thursday from 9:00 a.m. to 11:00 a.m. & 12:30 p.m. to 3:30 p.m.

1282 chemin Dawson Road Lorette MB R5K 0T2

<https://notredamedelorette.info>

204-878-2221

info@notredamedelorette.info



Curé – l'abbé Charles Fillion (204-795-3910 *emergency only*) **Pastor – Father Charles Fillion** (charlesfillion@priest.com)
Adjointe administrative / *Administrative Assistant* Monique Jeanson
Catholic Women's League Lacey Bernardin
Chevalier de Colomb / Knights of Columbus Henri Chartier
Men of Saint Joseph Jacques Lavack
Groupe de prière des femmes Gisèle Chartier
Conseil paroissiale de pastoral / *Parish Pastoral Council* Maryanne Rumancik
Conseil des affaires économiques / *Parish Administration Board* Michel Chartier
Coordonnatrice de la catéchèse / *Catechetical Co-ordinator* Julie McLean - cate@notredamedelorette.info
Ministère Jeunesse / *Youth Co-ordinator* Katrina Jeanson - youthjeunesse@notredamedelorette.info
livingrosary10@gmail.com

Ministère de la prière / *Prayer Ministry* - pshawl@notredamedelorette.info
Ministère Châle de prière / *Prayer Shawl Ministry* - pshawl@notredamedelorette.info

Reservations for the Parish Hall – call Richard Rumancik at 878-4938

Ministres extraordinaires de la communion – Roxanne Kirouac
Ministres de la Parole – Cathleen Courchaine
Hospitalité (accueil, quêtes, offrandes) – Mark et Amanda
Servants de messe – Marcel Sorin

Extraordinary Ministers of Communion – Yvonne Romaniuk
Ministers of the Word – Rolande Chernichan
Hospitality (Greeting, Collection) – Maryanne Rumancik
Altar Servers – Jim Abel